
 

 

 

 

九龍城區議會轄下 

交通及運輸事務委員會 

李蓮主席 

 

 

17、、、、106、、、、115、、、、2E巴士線早上時段經常客滿巴士線早上時段經常客滿巴士線早上時段經常客滿巴士線早上時段經常客滿 

要求增加班次及增設特別線要求增加班次及增設特別線要求增加班次及增設特別線要求增加班次及增設特別線 

 

最近不少居民表示，巴士線 17、106、115、2E 早上繁忙時段經常因客滿而無法上車，要

求增加該時段班次或增設特別線行走。 

 

自啟德區啟晴邨及德朗邨入伙後，17 號巴士線到達馬頭角道巴士站時已經客滿，乘客每

每要等候三至四部巴士才可成功登車，由於此巴士線途經學校區，有不少學生乘搭，對未

能登車的學生來說，確實帶來不便。 

 

至於行經紅磡區 2E、106 及 115 號巴士，當巴士駛至獲加道及機利士南路，車輛已載滿乘

客，令在此候車的市民需要等候多班巴士才可以上車。 

 

雖然早前 17 號巴士線增加班次，但仍未能滿足早上時間居民對此服務的需求，就此，我

們建議在早上 7-8 時，增加 17、106、115、2E 號巴士線班次；而 17號線增設 1-2班特別

路線，不經啟晴邨，讓乘客未能上車的情況得以改善。 

 

 

 

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員： 

李慧琼 陸勁光 潘國華  

蕭婉嫦 黃以謙 吳寶強 吳奮金 

 

 

 

二零一四年十月三日 

 

chiu_ying_tang
Text Box
九龍城交運會文件第64/14號




